



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>33 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84386643</b>
Prix	<b>140 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Vente avec bail: charmant appartement deux pièces avec terrasse, niché au sein d'un complexe touristique offrant une multitude de commodités. Profitez d'une vie paisible et conviviale. La terrasse privé vous permettra de savourer des moments de Détente en plein air. De plus, le complexe dispose d'une piscine rafraîchissante, d'un boulodrome pour des après-midis divertissants et d'une aire de jeux pour les enfants. Ne manquez pas cette opportunité de vivre dans un cadre idyllique où loisirs et confort se conjuguent harmonieusement. Ideal pied a terre secondaire !! Ideal investisseur !!

*Sale with lease: charming two-room apartment with terrace, nestled in a tourist complex offering a multitude of amenities. Enjoy a peaceful and convivial lifestyle. The private terrace lets you enjoy relaxing moments in the open air. What's more, the complex boasts a refreshing swimming pool, a boulodrome for entertaining afternoons and a children's playground. Don't miss this opportunity to LIV in an idyllic setting where leisure and comfort come together harmoniously. Ideal second home! Ideal investor !*

## LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

